



#INAUGURAN HOSPITAL
●
**APUESTA SHEINBAUM
POR SALUD PÚBLICA P4**

FOTO: ESPECI



● **ESPACIOS.** Martí Batres, Claudia Sheinbaum y Pablo Lemus (al frente), ayer, en Tlajomulco, Jalisco.



#PRESIDENTASHEINBAUM

APUESTA POR RESCATE DE SALUD

**LA JO-
MULCO,
JAL.** Al inaugurar la primera etapa del

Hospital Regional de Tlajomulco, en Jalisco, del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), la presidenta Claudia Sheinbaum manifestó su intención de rescatar las instituciones públicas.

Como parte de una nueva gira de trabajo en el occidente del país, la mandataria recordó el periodo neoliberal, etapa en la que, aseguró, se apostó por la privatización.

**INAUGURÓ JUNTO AL GOBERNADOR DE
JALISCO, PABLO LEMUS, LA PRIMERA
ETAPA DEL HOSPITAL REGIONAL**

C. NAVARRO/ ENVIADO Y M. MARISCAL

380

• MIL PERSONAS SERÁN BENEFICIARIAS.

"Estamos empeñados en rescatar las instituciones públicas que fueron abandonadas en todo el periodo neoliberal, ese que ocurrió en México de 1982 a 2018, un periodo donde privatizaron todo.

"No privatizaron lo que no pudieron porque hubo movimientos sociales para evitarlo, en esta idea de que lo privado es mejor que lo públi-

3

• MILLONES DE PESOS SE INVIRTIERON.

co (...) tenemos que rescatar y hacerlas las mejores las instituciones públicas, porque es la garantía del acceso a los derechos del pueblo de México", indicó.

El director del ISSSTE, Martí Batres, informó que para este nuevo hospital se destinó una inversión de más de 3 mil millones de pesos.

"Se fortalece enormemente el sector público de salud. En el mundo de la salud se libra una de las batallas más importantes entre la visión neoliberal y la concepción humanista, que postula un sistema gratuito.

"La gran mayoría de la población suficiente no tiene para pagar una cirugía en el sector privado, por eso es tan importante lo público. En el ISSSTE estamos viviendo un programa de renacimiento", afirmó Batres.

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, se comprometió a colaborar con obras que beneficien las inmediaciones del nosocomio, que incluye las mejoras de las vialidades y el transporte público.

"Transporte público será fundamental para que esta clínica pueda trabajar adecuadamente (...) transporte público que ayude a llegar a la gente a esta clínica del ISSSTE", sostuvo. ●

**POR LOS
DERECHOS****1**

• Se prevé que a diciembre haya 31 nuevos hospitales.

2

• Además de esto, 12 clínicas familiares.

3

• El hospital de Tlajomulco tendrá 36 especialidades.

4

• 250 camas censables y 262 no censables.